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鍾 主席鈞鑒：

要求預早檢視芸灣區內學位是否足夠應付學童原區就讀之需求

因應芸灣區人口於未來數年繼續膨脹，芸灣西一帶不少私人樓宇將相繼入伙，相信學童

人數會持續增加。我們憂慮芸灣原區就讀學額會否不足，學童因而有機會被派往跨區更遠的

學校。

因此，我們要求政府應預早檢視芸灣區內學位是否足夠應付學童原區就讀之需求，研究

是否需要因應最新情況增撥資源，協助芸灣區校網內的學校加班收生及增聘教師，讓區內學

童能優先得以原區就讀，並控制每班學生人數，以避免影響教育質素，以滿足學童未來之需

求。

悲請 閣下批准於2017年9月26日的基灣區議會大會上進行討論，邀請相關部門之代

表出席會議作出回應，謝謝。
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